

Le KKL-FNJ reprend le boisement des champs d'Al-Araqib

Le 17 juillet, les tracteurs du KKL-FNJ ont repris le boisement des champs d'Al-Araqib, malgré que les procédures juridiques concernant les titres de propriété sont encore en cours au tribunal de Beersheba.

Le KKL a installé un camp du travail tout près au sud du cimetière d'Al Araqib.



Le 18 juillet, les travaux continuent sur surveillance de la police Yo'av,



5 voitures de police sont entrées au village



10.30 La police a arrêté deux jeunes avec de la force. Le lendemain ils ont été libérés sous condition de ne plus manifester.

Ci-dessous des photos copiées des facebook-pages d'Aziz et Salim.

Les réactions des enfants et femmes



Le Sheik Sayah al Turi s'est adressé longtemps à la police sans résultat.



Les travaux continuent et les habitants d'Al Araqib sont bouleversés.



Le 19 juillet au petit matin, un autre tracteur arrive

Des militants qui viennent soutenir les habitants d'Al Araqib



Le 20 juillet, Sheik Sayah al Turi discute avec les policiers



Le 21 juillet, la police arrête Sheik Sayah et Aziz





photo Dukium /NCF

Sheikh Sayah avec Shahda Ibn Bari et Azez, en attendant la suite au bureau de police photo Salem Abu Mdegem



Le KKL continue le travail et les habitants protestent sans arrêter...



Sur Facebook de Dukium/Negev Coexistence Forum des videos et photos qui montrent en continuité les événements à al Araqib.

<https://www.facebook.com/NegevCoexistenceForum/?fref=nf>

Sur Facebook de سالم ابو محمود - Mahmoud Abu Salem des videos et photos qui montrent en continuité les événements à al Araqib

https://www.facebook.com/profile.php?id=100005969838521&fref=pb&hc_location=profile_browser

Irène Steinert
21 juillet 2016